

Suarez dejó un mensaje de agradecimiento para la policía provincial



En el día en el que se celebran 210 años de la creación del cuerpo policial provincial, el gobernador de la provincia Rodolfo Suarez saludó, mediante su cuenta de Twitter, a los hombres y mujeres que conforman la Policía de Mendoza

“Gracias a las mujeres y hombres que nos cuidan en este difícil momento y desde hace 210 años. Todos los días, a toda hora”, expresó el mandatario a lo que se adjuntó un video sobre la labor que llevan adelante los uniformados mendocinos.

Gracias a las mujeres y hombres que nos cuidan en este difícil momento y desde hace 210 años.

Todos los días, a toda hora.

20 de Octubre. 210º Aniversario de la Policía de Mendoza.

pic.twitter.com/R2s0PNg5AK

— Rodolfo Suarez (@rodysuarez) [October 20, 2020](https://twitter.com/RodolfoSuarez/status/1311111111)



Fuente: Jornada